

進路の秋

「進路の秋」。3年生にとっては決断の時が迫っています。3年生の進路指導担当・渡部和彦先生と、担任の川上陽一先生にお話を聞きました。

渡部：3者面談が、20日（金）で終わりました。今回の3者面談では、私立高校のスポーツ推薦が中心の3者面談でしたが、希望者についても随時面談を行っています。

ムネティ：この後、どのように進んでいくのですか？

渡部：12月の3者面談で私立の受験校を決定。さらに公立高校の推薦希望をとる予定です。

ムネティ：進路事務をしていて、何か気づくことはありますか？

渡部：高校の推薦要件では、出席日数を大事にしている高校が多いようです。評定が1・2年生合わせて〇〇以上という高校もあり、1・2年生の頑張りを大事にしているようです。

ムネティ：実際、3年生の状況はどうですか？

川上：頑張ってきている子が多いですね。かなり勉強に意識が向いてきたようです。

ムネティ：1・2年生に、「こんな所は今のうちにやっておけ」みたいなことはありますか？

川上：進路の仕組みや入試のしくみについて、関心を持っておくことが大事だと思います。「中学生活と進路」の本に書いてあるので、読んでおいてほしいですね。

ムネティ：勉強面ではどうですか？

川上：ていねいな勉強で、基礎を作っておくことが大事です。それと、計画的に勉強を進めていく力です。目標を定めて時間を逆算し、絶対に目標を達成するんだという意識のもとに勉強をしていく習慣をつけることが大切だと思います。

Congratulations!



11月に行われた英語検定の2次試験（スピーキング）。東根市立神町中学校では、2次試験を受けた31名全員が合格したもようです。快挙です！合格者の生の声をお聞きください。

3級 山崎結愛さん（3年） カードの絵を見て何をしているのかを答える問題が難しかったですが、学校で練習したとおりにできました。1・2年生の皆さん、高校に送る書類にも書くことができるので、英検、漢検などは取っておいた方がいいと思いますよ。

3級 須藤真央さん（2年） 筆記（一次）試験が難しかった。スピーキングは練習したかいがあり、緊張したけどうまくできました。もっと勉強しなければと思いました。

準2級 武田大和くん（3年） 2次試験では練習したところが出たので、思った以上に受け答えをすることができました。受からないと思っていましたが、授業をしっかり受けていれば大丈夫なのかなぁと思いました。清野先生のおかげです。1・2年生の皆さん、受かる可能性は大いにあると思うので、どんどんチャレンジしてみてください。